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比特币、莱特币、无限币、夸克币、泽塔币……一大堆虚拟货币让人眼花缭乱，不
管你是真懂还是假装真懂，只要挂在嘴边就像走在了时代的前沿。

在币圈看来，你没有加几个币圈的群，你都不是现代人，就算是再牛的媒体没有区
块链的专门报道，那就是上个世纪的古董。

不知道当潮水退潮后，到底有哪些人在裸泳，但是当潮流正兴的时候，众多利益相
关者都在抢食一杯羹。这不，币圈的朋友正在八仙过海，各显神通的南下港股市场
，期待在这个机构占主导的市场攫取更多的利益，直接买下上市公司和老老实实排
队等候IPO上市都是他们通行的做法，毕竟之前已有币圈概念股股价一年涨了近十
倍。

套路一：直接买下上市公司

要想登陆港股市场，可以IPO，也可以利用借壳上市，介绍上市等方式，比较土豪
的办法就是直接买下上市公司，显得干净利索。近期这样的例子就不止一起。

曾获得多家知名投资机构投资的比特网交易平台火币网创始人李林就在此前以6亿
港元的价格买下了桐成控股(01611，HK)73.73%的股份，毫无疑问成为了其大股
东。

虽然目前还处于停牌状态的桐成控股只是公告说，公司将刊发可能的要约公告，而
该公告属于内幕消息性质。但是港交所的股权数据已经显示，李林已经入主了桐成
控股。

而在更前一段时间的今年4月至6月，知名区块链投资人姚勇杰就分两次买下了SHIS
LTD(01647，HK)的60.5%股份，花费了近5.5亿港元，并且已经发起了要约收购。
姚勇杰已经成为该公司的主席，并且在8月21日，SHIS LTD还宣布旗下公司与辽宁
道宁实业集团订立了战略合作备忘录，内容就是有关推动区块链技术的发展和应用
。

记者致电火币网内部人士，询问为何此时南下收购，被告知“以公告为准”。

套路二：IPO上市

如果没有直接买下上市公司，那么还可以老老实实IPO排队港股上市。

目前矿机生产商嘉楠和意邦国际分别已于5月和6月向港交所提交了上市资料。而且
《每日经济新闻》记者还注意到，市场也流传着矿机巨头比特中国也将在下周向港
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交所递交上市资料的消息。

至此，内地主要矿机生产商都在积极的寻求登陆资本市场。而企业进入资本市场很
重要的目的就是套现。

从意邦国际和嘉楠的上市资料就可以看到，两家公司募资后都将利用这些资金用于
ASIC研发、升级，以及继续在虚拟货币上的研发等等。

为何这些企业这段时间集中南下港股上市，《每日经济新闻》记者注意到有这样一
种说法：“随着今年第一季度开始，数字货币价格持续走低，市场上对矿机的需求
也随即变小，矿机厂商嗅到了市场上危险的气息。他们抢先进行IPO，是试图在熊
市进一步到来前以更高的市场估值募集到更多的资金。”

榜样：业绩、股价双双暴涨

如此多的币圈概念股扎堆冲向港股市场，是为前期投资者退出开路？募集更多资金
发展企业？显然，这些都是可能性之一。而币圈概念股会在港股市场受到青睐吗？

实际的情况，也似乎加深了这些拟上市币圈概念股上市的决心。柏能集团这家沾了
币圈的光的硬件企业就在一年的时间里，股价上涨了近10倍。

柏能集团是一家香港本地企业，于1997年成立，并于2012年在港交所上市。公司
主要从事设计、开发及制造桌面电脑使用的显卡(图像显示卡)、电子制造服务(EMS)
，以及制造及买卖其他个人电脑相关产品及零件。公司制造OEM和ODM客户使用
的显卡，同时制造自有品牌的显卡。而“挖矿”这一热潮也让柏能集团去年开始显
卡销售猛增(矿机的主要元器件就是大量的显卡)。

销售的大涨，自然也让营收水涨船高。柏能集团今年半年报显示，公司净利润达到
3.4亿港元，同比大涨678%。随着业绩的暴涨，柏能集团的股价从去年6月至今年7
月，股价从0.92港元一路涨至了7.5港元，至今股价也在6港元之上，与弱势的大盘
形成鲜明的对比。按照一般市场规律来说，行业企业的股价高企，也有利于行业企
业的融资效率。

港交所拥抱区块链

对于区块链技术的一大应用——虚拟币，目前世人对它纷争还是不少。至于为何普
遍到港股上市，也主要是由于监管的不同与上市时间周期的差异，在港股市场上市
会相对容易一些。而港交所对于新鲜事物和区块链技术，则张开双臂欢迎。
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港交所最新着重修改政策欢迎新经济的企业，如：同股不同权政策、某些企业可以
没有收入也能上市等。而对于区块链，港交所行政总裁李小加甚至表示：“我们计
划在2018年推出一个全新的平台，香港交易所私募市场HKEX Private Market。它
将使用区块链技术为早期创业公司及其投资者提供一个股票登记、转让和信息披露
的共享服务平台。它将是一个不受《证券及期货条例》监管的场外市场，作为创业
企业的孵化器，它将为这些企业及其投资者进入资本市场提供学前培训。相信这个
平台将有助于香港创造支持新经济发展的生态环境。” 

(责任编辑：李静)
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